
                                    様式２ 

              審  議  速  報 

 次の会議を下記のとおり開催した。 

審議会等名称 平成29年度第2回近江八幡市総合教育会議 

開催日時 平成29年7月24日（月）15：00 ～ 17：00 

開催場所 市役所3階 市長応接室 

出席者 

※会長等◎ 

副会長等○ 

出席者（敬称略） 

市 長 冨士谷英正 

教育長 日岡昇 

教育委員会委員 八耳哲也  同 久家昌代  同 安倍映子 

※欠席：教育長職務代理者 髙木敏弘 

◇職務により出席したもの 

  総合政策部長 青木勝治    教育部長 小林一代 

  教育部次長 野村正      教育総務課長 秋山直人 

学校教育課課長補佐 森 茂次 教育総務課副主幹 武田善雄   

政策推進課課長 太田明文   政策推進課課長補佐 栄畑朝夕美  

政策推進課副主幹 夜野友昭  政策推進課主事 橘 直樹 

◇傍聴者 無し 次回開催予定日  未定（10月初旬開催予定） 

問い合わせ先 

所属名、担当者名 総合政策部政策推進課 夜野 

電話番号  0748-36-5527 

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ  010202@city.omihachiman.lg.jp 

会議の概要 １．開 会 

２．あいさつ 冨士谷市長 

３．議 題 

 ①教育振興基本計画の見直し結果について 

  ・パブリックコメントの実施を経て、計画を改訂したことについて報告。 

 ②教育大綱の改正について 

  ・大綱の改正について、素案に基づき意見交換。 

  ・人権学習に関してどのように大綱に反映させるかを検討する。 

    次回会議にて案を提示する予定。 

 ③緊急時における総合教育会議のあり方について 

  ・緊急時は生徒に限らず、市民全体に影響があるため、全市的な観点により

対応することとし、市長部局にてマニュアルなどをまとめることとする。 

 ④義務教育における課題について 

  ・15項目を義務教育の課題として提示（順位付けはなく順不同）。 

・就学前教育、学校の適正規模・適正配置、子どもの学力、ふるさと教育に

ついて意見交換。次回以降、テーマを絞って継続して協議する。 

⑤その他 

○ ＩＣＴ教育の事業進捗状況について報告。 

○ ４～６月に開催された定例教育委員会の議題の概要及び７月開催予定の

議題について報告。 

○ 「ふるさと学習」現地研修会の概要及び進捗状況について報告。 

４．閉 会 

担当課⇒総務課 
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